



Parliamentarians for Global Action
Acción Mundial de Parlamentarios
Action Mondiale des Parlementaires

New York/The Hague, 29 March 2012

French Version

PGA condamne le coup d'Etat militaire au Mali.

L'Action mondiale des Parlementaires s'associe au Conseil de Paix et de Sécurité de l'Union africaine, au Secrétaire général et au Conseil de sécurité des Nations unies, et à l'Union européenne qui ont fermement condamné le coup d'Etat militaire au Mali.

PGA appelle toutes les parties à faire preuve de retenue, à s'abstenir de toute forme de violence et à un retour rapide au régime civil et de l'ordre constitutionnel. PGA offre également sa sympathie et son soutien au Président du Groupe de PGA au Mali, M. Boubacar Diarra - qui a été en contact avec l'organisation ces derniers jours – ainsi qu'au peuple malien, concernant la situation toujours très volatile et incertaine dans laquelle se trouve le pays.

La vision et les actions de PGA ont pour but de contribuer à la création d'un ordre fondé sur des règles au sein duquel le respect des droits de l'Homme fondamentaux est ancré dans l'Etat de droit. PGA appelle donc à la préservation du processus électoral et à l'établissement d'un dialogue inclusif.

PGA est actuellement engagé, dans le cadre de sa *campagne pour l'efficacité et l'universalité du Statut de Rome de la Cour pénale internationale (CPI)*, dans la promotion de la mise en œuvre complète du Statut de Rome dans l'ordre juridique interne du Mali.

English Version

PGA condemns the military coup in Mali.

Parliamentarians for Global Action (PGA) joins the Council on Peace and Security of the African Union, the UN Secretary General, the UN Security Council, the European Union and many others that have firmly condemned the military coup in Mali.

PGA calls upon all parties to exercise restraint, to cease and abstain from any further acts of violence of any kind and for a swift resumption of civilian rule and constitutional order.

PGA extends its support to, and solidarity with, the Chair of the PGA Mali Group, Mr. Boubacar Diarra MP - who has been in contact with the organization in recent days - as it does with all the people of Mali, in the face of this still very volatile and uncertain situation.

The vision and actions of PGA aim at contributing to the creation of a Rules-Based International Order in which the respect for fundamental human rights is anchored in the Rule of Law. PGA therefore urges that the electoral process be preserved and that an inclusive dialogue be quickly re-established.

PGA is currently engaged, within the framework of its *Campaign for the Effectiveness and Universality of the Rome Statute of the International Criminal Court (ICC) System*, in promoting the full implementation of the Rome Statute in the domestic legal order of Mali.